

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Tradition

Tradition trifft auf Moderne und Zeitgeist

Ulrike Seebacher, Trachtencouture Erbstücke - Ulrike Seebacher

"Die Klagenfurter Schneidermeisterin Ulrike Seebacher ist Expertin in Sachen Trachtencouture. "

Meine meisterhafte Ausbildung, zahlreiche Jahre im Produktionsbereich und im Design sowie der Drang zum absoluten Perfektionismus machen "Trachtencouture Erbstücke" zu DEM Anlaufpunkt für stilvolle Trachtenbekleidung in Südösterreich.

"Mein Team und ich leben seit Jahren den von Eleanor Roosevelt geprägten Grundsatz "Die Zukunft gehört denjenigen, die an die Schönheit ihrer Träume glauben!" "

Im stilvollen Ambiente meines Schneiderateliers genießen die Kunden nicht nur exklusive Beratung und Betreuung, sondern können sich auch von der Vielfalt der Trachtenkunst und den

wunderschönen ausgestellten Modellen überzeugen. Einzelanfertigungen stehen an der Tagesordnung und machen die schönsten Anlässe im Leben zu einem perfekten Fest.
www.erbstuecke-seebacher.at

Online seit 26.11.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)